
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 26.03.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude X(bis: 17:50)
Denise Kaupat X
Dmytro Leus X
Gary Strauß X
Fabian Krautwald X
Hanna Rips X
Imanuel Heymans X(ab 18:21)
Jannik Esser X
Katharina Polzen X(bis: 17:50)
Lukas Heflik X
Marc-Oliver Bahl X
Marvin Vincent Hose X
Miriam Dreesbach X
Natalie Kirstein X(ab 18:21)
Olessa Daniev X
Ronald-Lukas Ort X
Ronja Immelmann X
Saskia Janshoff X
Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X
Arantxazu Bößem Esperilla X
Erik Kupschke X
Sascha Graßhoff X
Saskia Koza X

Sonstige Anwesende:
Nicolas Schmelling



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: verschoben

→Post:
 Keine Post

→E-Mails:  
 E-Mail vom Lemanns Verlag bittet um eine Liste der Bücher die im

Bio-Studium benötigt werden. Gary kümmert sich.
 E-Mail von der WE: das Dolmetscher für einen französischen Film benötigt

werden.
 Herr Prof. Dr. Lammert möchte wissen, ob Sven und Miriam die

Berufungskommission für Zellbio vertreten möchten. Sven möchte. Von
Miriam keine Rückmeldung. Daher übernimmt Olessa den Posten.

→Berichte:  
 FSVK vom 20.03.:
 Es ist untersagt, auf dem Campus zu Missionieren. Sollte solche Leute

auffällig werden bitte per Security entfernen lassen.
 GEMA kosten haben sich geändert. Indoor Veranstaltungen 30€ Outdoor

100€.
 Am 24.04. AK Mensa (Preiserhöhung, Speiseplan stehen zur Diskussion usw.)
 Am 04.06.-09.06. eine vom AStA organisierte Studentsweekfür Rabatte und

co.
 Am 28.03. nächste SP-Sitzung.
 Am 10.04. FSVK
 Am 14.und15.06. ist Sommerkult statt.

 Nicolas Schmelling würde Wahlausschuss für uns machen. Alle Anwesenden
sind damit einverstanden.

 Es gibt offiziell keine SP-Partys mehr.



Top 0:  Raum:
 nichts neues

Top 1:  Finanzanträge:
 keine

Top 2:  AC-Beschwerde:
 Am Donnerstag wurde die Beschwerde verfasst.
 Unterschriften von Studenten die diese Beschwerde unterstützen werden

gesammelt.
 Herr Prof. Dr. Hegemann und Herr Prof. Dr. Simon wurden kontaktiert.

Top 3:  Mathe:
 Mathe wird künftig über zwei Semester laufen.
 Die Fachschaft wünscht sich, dass wenn Studierenden dadurch deutlich

schlechter Abschneiden oder gehäuft die Klausur schieben. Wieder das alte
System einführt wird.

Ende der Sitzung: 18:34
Protokollführer: Marc-Oliver bahl
Redeleitung: Fabian Krautwald


